

Vos communes

CREYS-MÉPIEU À Creys-Mépieu



M. Bénabent attend parents et enfants à la porte d'entrée Photo Le DL /Suzanne BERGER

Dès 8 h, ce jeudi, parents et enfants commençaient à arriver à l'école communale sous un gai soleil de fin d'été. Comme la moitié de la cour de l'école élémentaire était fermée pour travaux, c'est dans un espace d'extrémité que le directeur de l'école, Eric Bénabent, a fait l'appel des 142 élèves. Pas de création ni de disparition de classe cette année. Au niveau des professeurs, Mme Bouveret remplace Mme Éloi. Dans son discours, M. Bénabent a rappelé que les élèves devraient porter le masque en classe mais pas pour la récréation. Le repas au restaurant scolaire aura lieu en deux services, un à 11 h 30 et l'autre à midi, à titre de mesure sanitaire.